



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

PASEO DE LA FAROLA 13. 29016 MÁLAGA
F 952 22 61 35 T 951 01 79 00

ACUERDO CON GRUPO FRANCIS LEFEBVRE

El Colegio ha firmado un acuerdo con el Grupo Francis Lefebvre, en virtud del cual ha conseguido interesantes ventajas para todos los colegiados; y, entre otras, que puedan hacer uso de una **clave temporal de acceso** al producto **Mementos en Base de Datos**, que integra la información proporcionada por los Mementos con la ofrecida por la Base de Datos El Derecho.

Este producto de de última generación, combina la fortaleza de la base de datos de El Derecho con las soluciones de los Mementos.

Se adjuntan detalles del contenido y las características

Junio, 2014

La Junta de Gobierno

La potencia de la Base de Datos de El Derecho y la precisión de los Mementos de Francis Lefebvre se unen en la herramienta de consulta jurídica más eficaz.

CONTENIDO MEMENTOS EN BASE DE DATOS

Contenido analítico

Mementos de Ediciones Francis Lefebvre: Soluciones prácticas de directa aplicación, basadas en el análisis realizado por los mejores expertos en cada materia. Con toda la legislación, jurisprudencia y doctrina administrativa de aplicación a cada caso, además de ejemplos ilustrativos.

Base de datos "El Derecho Total"

Encontrará todo en una única suscripción, sin necesidad de contratar contenidos adicionales.

En el módulo de Jurisprudencia encontrará sentencias de TS, TC, AN Audiencias Provinciales, TSJ, DOUE, DOCE y Juzgados. Cabe destacar, que existe la posibilidad de filtrar aquellas sentencias seleccionadas por el TS para los Códigos Comentados; Legislación, estatal, autonómica y europea, dispondrá de los textos básicos permanentemente actualizados y sus versiones consolidada, original e intermedia.

Además cuenta con más de 10.000 Formularios en todas las materias.

Una amplia recopilación de artículos doctrinales en Bibliografía a texto íntegro. Convenios estatales, autonómicos y locales integrados con el resto de contenido.

Un Diccionario Jurídico de más de 2500 términos definidos con rigor e interrelacionados con Jurisprudencia y Legislación.

Esquemas Procesales **civiles, sociales, concursales, contenciosos y constitucionales** navegables interrelacionados entre sí y presentados en forma de gráfico.

Incluye una gama de productos especializados, que ayudan en todo momento al profesional más experto a tomar decisiones con total seguridad. Concretamente son:

Especializado Derecho de la Circulación y Seguro de Vehículos;

Especializado Contratación Inmobiliaria;

Especializado Derecho de Familia;

Especializado Mercantil;

Especializado Propiedad Horizontal y Derechos Reales;

Especializado Urbanismo.

Estos productos especializados son las únicas obras jurídicas que le ofrecen toda la información que necesita. Todas las materias son tratadas partiendo de un minucioso y completo estudio en todas sus implicaciones (civil, penal, laboral y administrativa) por medio de prácticos comentarios que se basan en la legislación aplicable y en la más reciente jurisprudencia y doctrina administrativa sobre la materia. Se complementan con una extensa base de datos de formularios y un exclusivo servicio de consultoría, así como una serie de contenidos adicionales.

Incluye los siguientes boletines mensuales:

Revista de Jurisprudencia: Encontrará interesantes comentarios y secciones de opinión sobre cuestiones jurídicas controvertidas y de interés práctico, con respuestas concretas emitidas por profesionales altamente cualificados para tratar temas jurídicos que le ayudarán en su práctica diaria.

El Boletín de Legislación: Periodicidad semanal, ofrece información puntual de las novedades legislativas, reseñando todas las normas que se incorporan a la Base de Datos con reproducción en avance de las disposiciones de mayor relevancia.

Boletín de Urbanismo: es una revista mensual, que con un innovador y ágil formato, facilitan, de forma rápida y práctica, toda la información más relevante en Urbanismo con la colaboración de los más destacados expertos en la materia. Incluye secciones como: Actualidad, Opinión, Foro abierto, Dossier...

Revista de Derecho Inmobiliaria: cuenta con un innovador y ágil formato y facilitan, de forma rápida y práctica, toda la información más relevante en Propiedad Horizontal, Derechos Reales y Contratación Inmobiliaria con la colaboración de los más destacados expertos en la materia.

Boletín de Contratación Inmobiliaria: con un innovador y ágil formato, facilitan, de forma rápida y práctica, toda la información más relevante en Mercantil con la colaboración de los más destacados expertos en la materia. Incluye secciones como Actualidad, Opinión, Foro Abierto...

Boletín Derecho de la Circulación y seguro de vehículos: que con un innovador y ágil formato, facilitan, de forma rápida y práctica, toda la información más relevante en Derecho de la Circulación y Seguro de Vehículos con la colaboración de los más destacados expertos en la materia. Incluye secciones como: Novedades legislativas, Consultas, Reseña de jurisprudencia y de doctrina administrativa.

Boletín Derecho de Familia: ofrece toda la información más relevante en Derecho de Familia con la colaboración de los más destacados expertos en la materia. Incluye secciones de Actualidad, Opinión, Foro Abierto....

Boletín de Derecho Mercantil: es una revista mensual, que con un innovador y ágil formato, facilitan, de forma rápida y práctica, toda la información más relevante en

Mercantil con la colaboración de los más destacados expertos en la materia. Incluye secciones como Actualidad, Opinión, Foro Abierto..

CARACTERÍSTICAS

- _ Actualización diaria de la información
- _ Exhaustividad y rigor de los contenidos
- _ Extraordinaria sencillez de manejo
- _ Plena interrelación documental

SERVICIOS

- _ Servicio de Atención al cliente, de 9 a 20hs de lunes a viernes ininterrumpidamente
- _ Documentación, reciba por fax, correo electrónico o correo ordinario, toda la jurisprudencia y legislación que necesite en un plazo de 48 horas
- _ Servicio de Formación Online, en 30 minutos saque el máximo rendimiento a su Base de Datos

HERRAMIENTAS

- _ Asistente Inteligente de Búsqueda, le sugiere las alternativas de consulta más frecuentes para lograr así resultados más precisos
- _ Notas, técnica sencilla y rápida que permite hacer anotaciones en los textos de nuestra base de datos, haciéndola accesible siempre que acceda al documento
- _ Subrayado, permite poner de relieve aquellos datos fundamentales que resulten interesantes dentro del texto
- _ Alertas, permite permanentemente informado vía e-mail de los temas que le interesan
- _ Buzón y expedientes
- _ Favoritos, Gestor de Búsquedas...